
先知－愿主福安之－被问道关于酒的问题，先知－愿主福安之－禁止他酿酒。塔里克说：“我酿酒是作为药用。”
先知－愿主福安之－说：“酒不是药，它只会带来疾病。”

据瓦伊勒·哈德拉米传述：塔里克·本·苏韦德·吉尔菲问先知－愿主福安之－关于酒的问题，先知－愿主福安之－禁止他－或者说－憎恶他酿酒。塔里克说：“我酿酒是作
为药用。”先知－愿主福安之－说：“酒不是药，它只会带来疾病。”
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